



Primeras Planas

Busca el crimen control de limón

Captura de Ovidio costó la vida de 10 militares: Sedena

Llueven 2,600 impugnaciones a candidaturas

Musk compró pleito en NL: terrenos de Tesla, en litigio por despojo

"Repatriar a El Mayo y evitar la pena de muerte"

Cierre de fronteras pega a venezolanos: estacionados aquí, al alza y ante riesgos

Lanzan plan familiar de retorno a México

Plomiza en la Merced

¡Ángel de la guarda!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Rescatan policías a 27 extranjeros secuestrados en hotel de Cuauhtémoc

La policía capitalina rescató a 27 personas originarias de la India, Nepal y El Salvador, que se encontraban privadas de la libertad en un hotel de la colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, detalló que la captura se logró cuando el Centro de Atención al Turista recibió una llamada, en la que un hombre que se escuchaba nervioso mencionó que se encontraba en un hotel y no le permitían salir. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [El Economista](#) / [Metro](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Remiten a 14 automovilistas por exceso de velocidad

En la primera semana de pruebas de los radares de velocidad móviles en la CDMX, el titular de la SSC capitalina, **Pablo Vázquez**, informó que se remitieron 14 automovilistas que tenían infracciones previas por rebasar los límites de circulación. El jefe de la policía local rechazó que se vaya a obligar a los automovilistas detectados por estos radares a pagar el adeudo de sus infracciones. [El Universal](#) / [La Jornada](#)

Radars móviles de CDMX avisarán si el auto tiene infracción

La CDMX busca reducir las muertes viales con la instalación de radares móviles que medirán la velocidad de vehículos y motocicletas en diferentes vialidades, con los cuales se podrá conocer si los conductores registran adeudos de infracciones. El programa implementado por la SSC busca promover el respeto al Reglamento de Tránsito. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, adelantó que la instalación de radares móviles se extenderá a toda la CDMX, luego de que concluya la fase de prueba que dio inicio el fin de semana pasado. [Publimetro](#) / [Excélsior](#) / [Contra Réplica](#) sin mención: [La Jornada](#)

Descompuestos los radares de fотomultas

Durante los últimos meses han sido reportadas múltiples averías en los sistemas de fотomultas de la CDMX dispuestos a lo largo de las arterias rápidas de la capital. A través de redes sociales se evidenció el mal función de una cámara colocada en Periférico Sur, a la altura de la salida a la carretera Picacho-Ajusco. Sin embargo, la **Unidad de Contacto del Secretario** afirmó a través de X que el radar estaba siendo configurado. La SSC hizo una inversión de 54 millones de pesos para remodelar los radares. [Basta](#)

Bajan cortina a chelerías

Autoridades capitalinas informaron los resultados del operativo La Noche es de Todos, que concluyó con el cierre de 50 establecimientos por venta irregular de alcohol, exceso de ruido y disturbios en distintas alcaldías. Participaron personal del Invea y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes reportaron saldo blanco. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Explosivo cierre

Dimitri Vegas encendió el Autódromo Hermanos Rodríguez en el Kinetic Field, en el último día del Electric Daisy Carnival, que reunió 109 mil 780 personas, según cifras de organizadores. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en conjunto con las Subsecretarías de Operación Policial, Control de Tránsito y de Inteligencia Policial, resguardó la seguridad de los asistentes. Se desplegó un operativo de mil 212 uniformados, 38 vehículos oficiales, nueve grúas, seis motocicletas, un autobús y un helicóptero de la Dirección General de Servicios Aéreos Códoros. [Reforma](#)

Agarran a extorsionador en el GNP

Cuando **policías** realizaban recorridos por el Estadio GNP Seguros, ubicado en Iztacalco, fueron alertados por comerciantes de la zona sobre una persona que les pedía dinero, el sujeto se hacía pasar como trabajador de la alcaldía. Según las víctimas, el hombre llegaba en cuatrimoto a la puerta 6 de dicho recinto y les exigía una cuota para dejarlos trabajar por lo que fue detenido por los oficiales y presentado al MP. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Capturan a El Chabelo, integrante de U. Tepito

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informaron sobre la detención de tres presuntos integrantes de La Unión Tepito, entre ellos Rogelio "N", El Chabelo, señalado como lugarteniente del "Jamón", tras una revisión de rutina sobre calle Pedro Moreno y Eje 1. Se les decomisaron diversas dosis de aparente droga y armas de fuego. [La Razón](#) / [Diario de México](#)

Ordenamiento acaba en agresiones

Una comerciante transexual fue golpeada por dos hombres frente a un grupo de policías, quienes no hicieron nada para evitarlo y tampoco detuvieron en ese momento a los agresores. El hecho ocurrió cuando personal de la Secgob y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaban un operativo para retirar puestos de comercio ambulante. La Dirección General de Asuntos Internos y de Inspección Policial de la Policía Auxiliar iniciaron una carpeta de investigación para evaluar el actuar y la intervención de los uniformados. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [ContraRéplica](#)

Asesinan de cinco balazos a venezolano

Una riña entre personas originarias de Venezuela mientras consumían bebidas alcohólicas en calle General Anaya, de la colonia La Merced, alcaldía Venustiano Carranza, dejó a un hombre muerto. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Congreso, que se percataron de las detonaciones, acudieron al punto y encontraron al hombre mal herido, por lo que tras una persecución lograron la detención de cuatro hombres y una mujer, todos de origen venezolano, a quienes se les aseguró un arma de fuego y varias dosis de aparente droga. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Cae culpable de muerte de biker

Luego de que un motociclista sin equipo de protección muriera mientras circulaba por la avenida Prolongación División del Norte, en la alcaldía de Xochimilco, **elementos de la SSC** con apoyo del C2 Oriente, lograron capturar al responsable. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Choque múltiple deja varios lesionados en Benito Juárez

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** coordinaron los servicios médicos tras atender una emergencia relacionada con un choque donde estuvieron involucrados cinco vehículos particulares y al menos, tres personas resultaron lesionadas, entre ellas un bebé, en la colonia Nonoalco, alcaldía Benito Juárez. [Basta](#)

Ultiman de 4 tiros a un hombre

Un hombre fue asesinado a balazos en el tianguis de Las Torres, ubicado en el Eje 6 Sur y avenida Luis Méndez, en la colonia Unidad Habitacional Vicente Guerrero, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras un operativo lograron la detención de un sujeto que contaba con las características que proporcionaron testigos. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

'La Cuauhtémoc no da tregua a violentadores'

En la alcaldía Cuauhtémoc, **elementos de la Policía Auxiliar** adscritos a la demarcación, respondieron con inmediatez a un reporte de violencia familiar en un hotel ubicado en la colonia Doctores, con lo cual lograron la detención de un hombre señalado por agresión física y verbal contra su pareja. [24 Horas](#)

Morena quiere regular bicis eléctricas y monopatines

La bancada de Morena en el congreso de la CDMX anunció que trabajará en reformas legales para equilibrar bicicletas y monopatines con los vehículos motorizados a fin de mejorar la seguridad vial no solo en la Ciudad de México, sino en la zona Metropolitana del Valle de México. La legisladora local, Brenda Ruiz, precisó que, de acuerdo con las estadísticas de la **SSC**, de enero de 2019 a septiembre de 2024 han ocurrido 137 mil 438 hechos de tránsito, de los cuales 77 mil 641 fueron incidentes donde estuvo involucrado al menos un usuario de motocicleta. [Ovaciones](#)

Organizaciones piden detener deportaciones

Integrantes de la Coordinación Binacional contra Deportaciones de Migrantes lideraron una marcha pacífica por calles de la CDMX para exigir el fin de las deportaciones masivas, impulsadas por el gobierno del presidente Donald Trump. La marcha partió del Monumento a la Revolución y congregó a cerca de 50 personas, según la Secretaría de Seguridad Ciudadana, las cuales arribaron a la antigua Embajada de EU, sobre el Paseo de la Reforma. [La Razón](#)

Aumenta 12% el narcomenudeo anual en la CDMX

El delito de narcomenudeo en la CDMX mantuvo una tendencia al alza durante 2024, registrando un incremento del 12% anual. Según datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en todo el año pasado se contabilizaron 4,900 casos, superando los 4,379 reportados en 2023. Noviembre fue el mes con mayor incidencia, con 508 delitos relacionados con la venta y distribución de drogas. Información de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** revela que en ese mes se realizaron diversas detenciones vinculadas narcomenudeo. [Basta](#) / [El Gráfico](#)



Pide Congreso más seguridad para las mujeres conductoras

Luego de que este fin de semana capturaron al presunto violador serial de conductoras por aplicación, el caso llegó hasta el Congreso de la CDMX, donde diputados solicitaron a las empresas fortalecer la seguridad. La panista Claudia Pérez señaló que empresas de transporte privado carecen de un protocolo de seguridad, tanto para usuarios como para sus mismos socios, por lo que solicitó fortalecer las medidas de protección para las mujeres que trabajan como conductoras de transporte privado y público, como botón de pánico, rutas vigiladas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y uso de gas lacrimógeno. [24 Horas](#)

Los atracos en los espacios abiertos al público suben 442% en la CDMX

En los últimos seis años incrementaron 442% las indagatorias por robo a transeúnte en espacio abierto al público al pasar de 569 a tres mil 87, de acuerdo con la FGJCDMX. En lo que respecta a los atracos a transeúnte en vía pública, los reportes del SESNSP muestran que desde 2021 disminuyeron 22.7%, pues las investigaciones pasaron de 10 mil 619 a 8 mil 205. En su Sexto Informe de labores, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** reportó que entre 2019 y hasta julio de 2024 los policías detuvieron a 28 mil 958 asaltantes de transeúntes. [La Razón](#)

Sube 240% mercado de cigarros ilegales

Ante el incremento de la participación de los cárteles de Sinaloa y CJNG en el mercado ilegal de tabaco, éste ha crecido un 240% en una década, advierte el estudio Cigarros ilegales y Crimen Organizado del Seminario sobre Violencia y Paz de El Colegio de México. Las ciudades más afectadas son la CDMX, Durango, Guadalajara, Hermosillo, León, Mérida, Monterrey y Veracruz. El pasado jueves la **SSC-CDMX** decomisó más de un millón de cigarrillos de procedencia presuntamente ilícita. [Reforma](#)

Van al juez 15 por cochinos

En un mes de operativos y atención a denuncias ciudadanas, la alcaldía de Iztacalco, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvo a 15 personas por tirar basura en la vía pública. Los infractores fueron sorprendidos en flagrancia y remitidos a un juzgado cívico. En este contexto, la alcaldesa Lourdes Paz Reyes impulsa la campaña ¡Oye Vecin@!, la cual busca concientizar a la ciudadanía sobre el impacto negativo de arrojar basura en las calles. [Basta / Ovaciones](#)

Columna Rozones: Relevante rescate de extranjeros

Relevante, la acción que llevó a cabo la SSC, a cargo de **Pablo Vázquez**, al lograr la liberación de un grupo de migrantes originarios de tres países que se encontraban privados de la libertad en un hotel del Centro Histórico. La oportuna atención a la denuncia de un ciudadano extranjero permitió que personal de la Policía Turística rescatara a 27 personas de la India, Nepal y El Salvador, que se encontraban privadas de la libertad en un hotel en la alcaldía Cuauhtémoc, quienes ya reciben apoyo y orientación de la FGJ. [La Razón](#)

Columna Sube y Baja: Pablo Vázquez, Secretario de Seguridad Ciudadana

Un operativo en un hotel de la CDMX llevó al rescate de 27 migrantes que se encontraban secuestrados desde hace 15 días. La mayoría de ellos era de la India. [La Crónica de Hoy](#)



Columna Pepe Grillo: Migrantes secuestrados en la CDMX

La complejidad del problema migratorio pudo detectarse con el rescate de 27 migrantes que estaban secuestrados en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc. La mayoría de ellos viajaron desde la India. No se regatea un reconocimiento a la **Policía capitalina** que logró el rescate, fue en particular un destacamento de la **Policía Turística**, pero es inevitable preguntarse cómo es posible que esos migrantes se brinquen todas las trancas migratorias. [La Crónica de Hoy](#)

Policiazo

Muere biker al caer de un puente vehicular

Un motociclista perdió la vida al derrapar y caer de una altura de aproximadamente 6 metros cuando viajaba sobre un puente vehicular en avenida Taxqueña, de la colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes trasladaron a un hospital cercano al acompañante del occiso, que resultó con heridas múltiples. [La Prensa](#)

Acribillan a un hombre en la Pensil

Sujetos armados acribillaron a un hombre frente al domicilio número 71 de Lago Garda, en la colonia Pensil, alcaldía Miguel Hidalgo, donde pese al arribo de policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, los responsables lograron escapar. [Diario de México](#)

Justicia

Piden a la UNAM devolver cadáveres

En los últimos siete años, el Incifo reclamó la devolución de 132 cadáveres que prestó como material de prácticas de medicina. Este número corresponde solo a la UNAM, pues el IPN ha negado transparentar la información. El IPN detalló que esta decisión se tomó debido a que funcionarios de la escuela enfrentan una investigación por parte de la Fiscalía de la CdMx por temas relacionados con los cuerpos prestados por el Incifo, por lo que reservar la información por tres años, tiempo estimado para que una investigación concluya, es una forma de no entorpecer el proceso penal. [El Sol de México](#)

Incertidumbre

Con el desalojo ilegal que sufrió el Instituto Pascual Borgia se cometió un "fraude procesal", ya que existieron tanto documentos apócrifos e inexistentes, así como faltas al debido proceso, por lo que este inmueble podría ser asegurado por el Ministerio Público, informó la representante legal de la asociación, Isabel Jiménez Valencia. Por ello, pidió a la Fiscalía local que sigan integrando la carpeta de investigación para formular la imputación de forma adecuada. [24 Horas](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

RESCATAN A MIGRANTES PLAGIADOS



• **ACCIÓN.** La SSC, al mando de Pablo Vázquez, coordinó el operativo para dar con las personas privadas de la libertad.

FOTO: ESPECIAL